



Masterhacks – Nuevamente los legisladores del PRI en la Cámara de Diputados presentaron una iniciativa para reformar las leyes de la Propiedad Industrial y Federal del Derecho de Autor, lo que se resume en sancionar la publicación en Internet de obras protegidas por derechos de autor.

Con esa propuesta, el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, IMPI, podría quitar todo el contenido de Internet que consideren estén violando los derechos de propiedad industrial o de autor.

El artículo 232 Bis de la iniciativa propone sanciones ridículas para aquellos que violen esta ley en caso de que sea aprobada, dichas sanciones incluyen multas que van desde los 5,000 hasta los 40,000 salarios mínimos vigentes en el Distrito Federal.

Esta iniciativa ha sido considerada como un nuevo intento por parte del gobierno para censurar el Internet, poniendo como excusa la protección de la propiedad industrial, tal como sucedió con la Ley ACTA, conocida también como Ley Beltrones o Ley SOPA del PRI.